



‘Oposición mandó asaltantes a mi casa para golpear a la 4T’, acusa Noroña en San Lázaro

MÉXICO (GUSTAVO CALDERÓN).- El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, defendió el dictamen modificado para el Ejército siga en las calles hasta 2028, mismo que se discute en el Pleno de la Cámara de Diputados este miércoles; de paso, acusó a la oposición del asalto que sufrió en su domicilio el pasado domingo.



"A mi casa entraron los amantes de lo ajeno que, de seguro, me los mandó la oposición, están vinculados al crimen organizado, están vinculados con las pandillas, con los maleantes, es evidente que hacen todo para golpearnos", expresó Noroña desde la tribuna de San Lázaro y al defender la iniciativa para modificar el artículo quinto transitorio de la Ley

de Guardia Nacional.

En el mismo espacio, Noroña reprochó a los legisladores de oposición por estar en contra de la llamada militarización y recordó que el expresidente Felipe Calderón (2006-2012) fue quien la impulsó, "¡Que los compre quien no los conozca!", expresó desde la tribuna, aparte de que los llamó "hipócritas, corruptos y vende patrias".

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/12/oposicion-mando-asaltantes-mi-casa-para-golpear-la-4t-acusa-norona-en-san-lazaro-735127.html>